



3º premio  
categoría  
secundaria

II CONCURSO DE MICRORRELATOS  
“¿Y TÚ, POR QUÉ LEES?”, mayo 2016

## La pasión de Laura por los libros

Autora: Elena Díez Peña

Mucha gente prefiere salir a dar una vuelta en vez de leer. Donde vivía Laura solamente ella se había dado cuenta de lo divertidos que eran los libros. Para esta niña, los libros eran como viajar a diferentes lugares y épocas sin moverse, eran historias que nadie olvidaría una vez leídas.

Aunque tampoco se pasaba todo el día leyendo, ella sabía que no podía quedarse encerrada en casa sin jugar con sus amigos.

Laura soñaba con un lugar donde leyeran y pudieran hablar de libros. Así que se puso a trabajar en ello, quería conseguir un lugar así. Iba todos los días a la biblioteca, cogía libros y ayudaba a leer a los más pequeños. También intentaba que los mayores lo probaran y al fin lo consiguió.

Fue genial. En ese sitio se abrió un lugar para los libros en el corazón de todos sus habitantes. La cultura mejoró y fueron conociendo y viviendo aventuras jamás imaginadas.

Biblioteca Municipal de Roa de Duero (Burgos)